

2025年2月8日

R6年度神奈川県スポーツ推進委員大会in川崎

林 但

2月8日(土)は県内各ブロック輪番制のため今回は川崎市で、麻生市民館に約1000名の方を集め表彰は開催されました。

市政100周年となる川崎の紹介映像が始まるまでは流されていました。そしてアトラクションとして、富士通女子チアリーダー フロンティアレッツのダンスで明るく元気に始めました。

今年も通常とは異なり、**基調講演**が表彰の前に始まりました。これは良い方法だと考えます。**講師は岩崎良純氏(日本ペップトーク普及協会代表理事:みんなのスポーツ「今すぐ使えるペップトーク」連載寄稿中)で、テーマは「元気・活気・勇気を引き出す言葉のカ〜スポーツ現場に学ぶペップトークとは〜」**である。

公益財団法人全国スポーツ推進委員連合機関誌(みんなのスポーツ)を毎号拝読している、また、過去に岩崎氏の講演も何度か聞いているが今までも増して準備や力が入っていたように思います、以下に気づいたこと感じた事他を記載いたします。

(1)わかりやすい言葉・事例や時には映像を交えユーモアたっぷりに話され会場の方は真剣に聞いておられた。

(2)やはりできてきたWBC決勝戦前の大谷翔平選手のショートスピーチが冒頭に紹介された「僕から1個だけ・・・憧れるのはやめましょう・・・僕らは超えるために・・・トップになるために来たんで・・・勝つことだけを考えて行きましょう・・・さあ行こう」

(3)使ってみたい言葉、行動他

①「負けたことがある」ということがいつか大きな財産になる

②失敗・敗北・挫折は学び・成長・改善のチャンス

③人は期待に応える・・・○「ピグマリオン効果」 ×「ゴーレム効果」

基調講演の後は10年間スポーツ推進委員をされた方が248名表彰されました。横須賀市からは16名の方がいました。

====詳しくはスポ推68号で確認ください。====



開会前



基調講演



表彰式 代表によるお礼の言葉